

Le premier ministre cubain achève sa visite officielle en Russie



Moscou, 17 juin (RHC) Le Premier ministre Manuel Marrero et la délégation cubaine qui l'accompagnait ont terminé aujourd'hui une visite officielle fructueuse en Russie, où il a réaffirmé la volonté de renforcer les relations à long terme entre les deux nations.

La visite du chef de l'exécutif de la nation caribéenne s'inscrit dans le cadre de l'élargissement et de la consolidation des liens entre la Russie et Cuba, notamment dans les secteurs économique et commercial, et dans le but d'élargir et de consolider les relations bilatérales entre les deux pays.

Au début de son séjour dans la Fédération de Russie, Marrero a participé à la ville de Sotchi, à divers événements de l'Union économique eurasiennne (UEE), et a pris part au Conseil intergouvernemental eurasienn et au IIIe Congrès eurasienn.

Le chef de la délégation cubaine a également visité l'exposition "Eurasia is our home", où quatre stands d'entreprises cubaines étaient exposés.

Dans ce contexte, il a présidé à la signature de trois documents importants entre le groupe d'entreprises Biocubafarma et des entreprises russes et biélorusses du secteur.

Dans la ville de la mer Noire, le Premier ministre cubain s'est entretenu avec son homologue russe, Mikhail Mishustin, qui a déclaré que les conditions étaient réunies pour développer la coopération et que le travail des entreprises russes dans le pays caribéen s'y ajoutait.

Le chef du gouvernement a proposé la création d'une alliance multinationale dans le secteur biopharmaceutique afin de parvenir à la souveraineté dans la production de vaccins et de produits pharmaceutiques au sein de l'UEE.

La deuxième partie de la visite s'est déroulée dans la capitale russe, où M. Marrero a tenu des réunions avec le président russe Vladimir Poutine, avec les chefs des deux chambres du parlement russe, avec le chef du parti communiste, avec des amis solidaires et avec le personnel de la mission officielle cubaine à Moscou.

Il a également visité des sites d'intérêt historique et s'est recueilli sur les monuments dédiés au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, et à la tombe du soldat inconnu sur les murs du Kremlin.

En point d'orgue de la visite officielle en Fédération de Russie du 6 au 17 juin, M. Marrero et la délégation qu'il dirige ont participé aux sessions du 26e Forum économique international de Saint-Pétersbourg.

Jeudi, lors de la cérémonie d'ouverture du Forum, le chef du gouvernement cubain a participé à une table ronde intitulée "Le développement souverain comme base d'un monde juste".

M. Marrero a déclaré dans son discours que son pays considérait les investissements étrangers comme un élément clé du plan de développement économique social, du tourisme, de l'agriculture, de l'industrie et d'autres domaines. "Nous sommes ouverts au monde, ouverts aux affaires", a-t-il déclaré.

À Saint-Pétersbourg, connue comme la capitale du nord de la Russie, le chef de la délégation cubaine a rencontré le gouverneur de la ville, Alexandr Beglov, avec lequel il a discuté de la possibilité d'élargir les liens de coopération dans divers secteurs de grande importance pour le développement (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325836-le-premier-ministre-cubain-acheve-sa-visite-officielle-en-russie>



Radio Habana Cuba